

6月の山鳩だより

【地域版】

令和6年6月
富田林市立富田林幼稚園



好天に恵まれたときの日差しは、本格的な夏。熱中症にならないように徐々に汗をかいて暑さに慣らしてといわれますが、いつ慣らすの?とりたいくらい急に暑くなる年が続いています。園でも水分補給や休憩を取ることに気をつけながら活動しています。

園の景色は春から夏へとゆっくり変わっています。4月に入園、進級したころ子どもたちを迎えてくれたパンジーなどの花々は色水遊びなどの材料となり数を減らし、もうすぐ夏の花が園庭をいっぱいにしてくれるのを待つ時期になっています。子どもたちの植木鉢にも種をまきました。種から花が咲くまでの様子を楽しんでほしいですね。ビオトープではオタマジャクシもカエルも同時に見ることができるので、足が生えたオタマジャクシ、シッポの生えたカエルも観察しています。このあと、カエルが過ごせるビオトープにしていきたいと子どもたちは考えてくれているようです。

子どもたちは、自分の身の回りに起こっていることに好奇心をもち、心を揺さぶられる直接体験の中で、新たな思いや疑問が生まれ、探究心をふくらませます。また、今までの経験や、自分なりの発見や気づき、他からの刺激を受けて、更に探究心がふくらみます。こうして、自分なりに考えたり、試したりしてその楽しさを味わう体験は、豊かな感性や創造性の芽生えを育み、物事を深く追求しようとする意欲につながっていきます。

毎朝、水やりをしてもらっている親子での夏野菜の栽培で、子どもたちと共に保護者の方自身も自然や植物の不思議さや素晴らしさを感じ、心を動かし、好奇心や探究心をもってもらえれば嬉しく思います。同じ体験の中で、保護者の方が子どもたちの気持ちに寄り添いながら、子どもたちの好奇心や探究心を受け止めてもらえれば、子どもたちは考えることがもっともっと楽しくなるはずです。

先月の「春の集い」にご参加いただき、子どもたちへの応援ありがとうございました。これからも親子で同じ気持ちになれる活動を通して、成長した子どもたちの姿をご覧いただけるよう、職員一同がんばってまいります。

園長 大熊 浩

—育てたいこと—

- 3歳児
 - ・教師や友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。
 - ・身近な小動物を見つけたり、触れたりして親しみをもつ。
- 4歳児
 - ・梅雨期の季節の変化や動植物に興味や関心をもつ。
 - ・いろいろな遊びに興味や関心をもち、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じる。
- 5歳児
 - ・砂や水の感触を味わい、友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
 - ・身近な環境に触れ、見たり、きいたり、考えたりする楽しさを味わう。
 - ・梅雨期の自然現象と身近な動植物の生長や変化に関心をもつ。

富田林幼稚園
Web ページ →



子育て支援広場のお知らせ

幼稚園の庭で一緒に遊びませんか。ビオトープのメダカやチョウもいます。親子のふれあいを楽しみながら、子育て仲間の輪を広げてくださいね。

【2歳児広場 みかん組】

対象者：2歳児(令和3年4月2日~令和4年4月1日生まれ)

日時：6月14日(金)

10:00~11:30(9:30受付)

内容：親子触れ合い遊び・誕生会等

持ち物：水筒、上靴、保護者の履物、帽子

【ひまわり広場】

対象者：1・2歳児(令和3年4月2日~令和5年4月1日生まれ)

日時：6月12日(水)

10:00~11:00(9:30受付)

内容：ボランティアスタッフの方々が楽しい遊びを企画・進行してくれます。

持ち物：水筒、上靴、帽子、保護者の履物



地域の方の厚意で糶まきをさせてもらいました!!



親子栽培活動が始まりました!



旧杉山家住宅にでかけ、杉山家の話を聞いたり、綿の種蒔きをさせてもらいました!



綿の植え付け体験(錦織公園)
新堂幼・喜志幼のお友達と一緒に錦織公園に出かけ、綿の種蒔きをしました!



園で育てた玉ねぎ豊作でした!



小学校の体育館で、春の集いの参観をしました! 友達やお家の人と触れ合いを楽しみました。

